

Mandatsverzicht und Angelobung

Präsidentin Inge Posch-Gruska: Eingelangt sind Mitteilungen des Landtages Steiermark und des Oberösterreichischen Landtages betreffend Mandatsverzicht beziehungsweise Wahl eines Mitgliedes und von Ersatzmitgliedern des Bundesrates. (siehe S. 35)

Das neue Mitglied des Bundesrates ist im Hause anwesend, ich werde daher sogleich die Angelobung vornehmen.

Nach Verlesung der Gelöbnisformel durch die Schriftführung wird die Angelobung mit den Worten „***Ich gelobe***“ zu leisten sein.

Ich ersuche nun die Schriftführung – bitte, Marianne – um Verlesung der Gelöbnisformel.